

七年卒の浅野和志です。明治三十五年創立以来大正、昭和、平成、そして令和と百十八年の伝統を積み重ねてきた母校千鳥。ここ数年、難関大学への合格者数も年々増加し、部活動でも体育会系、文化系問わず中国大会出場など文武両道。制服も一新。専門講師を招いた講義や直接企業訪問をする授業を設けるなど手のひらのスマホを検索して簡単に得られる情報から知識と、実際に自分で体験して得た知識とでは大きな差があることを自ら学ぶ素晴らしい総合的な学習にも取り組まれています。鳥越校長のもと伝統ある母校千鳥は今、常に新しいことに挑戦し革新を続けています。

「伝統」と「革新」。相反する言葉のようですが、伝



# 「伝統と革新」令和元年同窓会

同窓会会長  
浅野和志

千鳥会の皆様には 日頃  
から同窓会活動に深いご理  
解とご協力を頂き誠にあり  
がとうございます。笠岡高  
校同窓会千鳥会会长を拝命  
いたしております昭和五十  
七年卒の浅野和志です。

校長自ら先頭に立ち、少子化による生徒数減少という課題にも取り組まれていますが、決して焦ることなく、いろいろな革新を地道に続けて実績を重ねていけば、イソップ物語の「北風と太陽」がごとく、必ず生徒の方から自然に千鳥に集まつて来てくれるはずです。同窓生一同、母校千鳥を陰ながら応援していきましょう。

千鳥会の皆様には、ます  
ます御清祥のこととお喜び  
申し上げます。

笠岡高校は今年度で創立  
百十八年目を迎えました。  
長い歴史と伝統により培わ  
れた自由な校風の中、子ど  
もたちは真摯に文武一道に  
励んでいます。その姿は、  
岡山県南西部の普通科進学  
拠点校としての進学実績や、  
書道部の全国総合文化祭へ  
の参加、陸上競技部・山岳  
部の中国大会出場等、部活  
動の素晴らしい成果にも表  
れています。

昨年度、本校は二十年ぶ  
りに学校教育目標を改定し  
ました。新たな目標は「志  
高く自らの人生と社会の未



あいさつ

統ある歌舞伎、和菓子づくりや酒造りにしても、ずっと昔から同じことを繰り返すのではなく、今の時代に至るまで良いことは「伝承」ることで「伝統」を守りたいと思います。引き続き同窓生の皆様方の一層のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

ることで「伝統」を守つて  
いきたいと思います。  
引き続き同窓生の皆様方  
の一層のご支援、ご協力を  
お願い申し上げます。

A black and white portrait of Mr. Toshiyuki Torii, the school principal. He is a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He is looking directly at the camera with a slight smile.

**同窓会を終えて**

平成元年卒  
近藤 京子

「とうとう、私達に順番が回ってきてしまった。」  
いうのが、昨年の同窓会直後の率直な感想であった。

私は兄姉ともに笠岡高校出身で東京在住だったことから、何度か同窓会を手伝つており、幹事の大変さは重々知つていたことからすぐに東京在住の同級生を探した。

連絡を取り合つていた同級生から、東京の大学に進学した人、東京に就職・転勤になつた人の消息を得て連絡先がわからなければ彼らの実家に連絡し、本人の連絡先を教えてもらつた。そうしてようやく平成元年卒業の十名程が集まつた皆仕事や子育てに忙しく全員が一度に顔を合わせることは難しかつたが、各々が担当の仕事を進めSNSで相談や状況報告を行つた。また、先輩方の経験に基づいたアドバイスや

東京文部省總會

ポートしていきたいと思  
てはいる。  
**近畿支部総会報生**  
昭和五十二年卒  
山田 信治  
新しい年号「令和」の時代に入りました。昨年九月三十日に、平成最後の近畿支部総会をホテル阪神に開催する予定でしたが、大型台風接近のため、残念ながら中止することとなりました。  
思えば平成の時代は、「害に見舞われることが多かった時代でした。特に昨年の近畿は、六月の地震、七月の豪雨、そして九月の二回の大台風と自然災害が続みました。  
総会に向けては、多くの方々からご出席のお返事をいただきました。総会で使用する機材やビンゴの景品等を会場のホテル阪神に運び、総会で懐かしい故郷の方々にお会いすることを楽しみにしていただけに、

つてゐる。来年、いや次元号になつても今回以上盛況が続くよう、後輩を

新しい時代最初の総会  
同じ会場で九月一日に開  
きました。

所では短大生や高校生の実習を受け入れていた。笠岡高校の生徒と子どもたちの交流もあり、一緒に活動していました。子どもたちは元気な声ではしゃぐ姿が、生徒は一生懸命取り組んでおり戸惑う姿もあるが生き生きしていました。また、体育祭終了後は、人気のアニメで大きなバツク絵を持ってきてくれて、保育所の運動会で飾った。子どもたちや保護者、保育者にも心に残つた平成十二年に再び笠岡保育所勤務となり、笠高生との交流は続いた。出会つたご縁に感謝します。

短大を卒業して就職した  
昭和五十三年には笠岡保育  
所勤務となつた。笠岡保育

お願ひいたします。

ポートしていきたいと思  
てはいる。

昭和五十二年卒 山田 信治

新しい年号「令和」の時代に入りました。昨年九月三十日に、平成最後の近畿支部総会をホテル阪神に開催する予定でしたが、大型台風接近のため、残念ながら中止することとなりました。

思えば平成の時代は、「害に見舞われることが多い時代でした。特に昨年の近畿は、六月の地震、七月の豪雨、そして九月の二回大型台風と自然災害が続みました。

総会に向けては、多くの方々からご出席のお返事をいただきました。総会で使用する機材やビンゴの景品等を会場のホテル阪神に運び、総会で懐かしい故郷の方々にお会いすることを楽しみにしていただけに、

つてゐる。来年、いや次元号になつても今回以上盛況が続くよう、後輩を

新しい時代最初の総会  
同じ会場で九月一日に開  
きました。

所では短大生や高校生の実習を受け入れていた。笠岡高校の生徒と子どもたちの交流もあり、一緒に活動していました。子どもたちは元気な声ではしゃぐ姿が、生徒は一生懸命取り組んでおり戸惑う姿もあるが生き生きしていました。また、体育祭終了後は、人気のアニメで大きなバツク絵を持ってきてくれて、保育所の運動会で飾った。子どもたちや保護者、保育者にも心に残つた平成十二年に再び笠岡保育所勤務となり、笠高生との交流は続いた。出会つたご縁に感謝します。

短大を卒業して就職した  
昭和五十三年には笠岡保育  
所勤務となつた。笠岡保育

ご縁に感謝  
昭和四十一年卒  
山本道江



昭和五十一年卒  
高田 早人

# 千鳥今昔物語

↑ウラ面に続きます。

